

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS:

El municipio de San Andrés Cholula, Puebla, gobernado por el panista Leoncio Paisano Arias, es uno de los municipios del país mejor calificado por empresas como Fitch. Con un nivel muy bajo de deuda, mantiene un endeudamiento nulo con bancos.

Es eficiente en recaudar impuestos por lo que tiene una dependencia baja en los ingresos federales. Por si fuera poco tiene niveles altos de inversión y ausencia de contingencias en materia de pensiones y jubilaciones. Sin embargo, negativamente pesa la concentración económica debido a la presencia de las universidades del Estado y un crecimiento poblacional muy elevado. Pero camina bien el ayuntamiento.,